

Möbelmuseum Steinheim

„Ein Museum (fast) aus dem Nichts“

26. Mai - 28. Juli 2024

2022 lud die Museumsinitiative OWL alle ihr angeschlossenen Museen dazu ein, an ihren Standorten Ausstellungen zum Thema „Anfang“ zu gestalten.

Das Möbelmuseum Steinheim wurde 2002 ins Leben gerufen, konnte also 2022

sein 20-jähriges Bestehen feiern. Deshalb wurde im Rahmen der OWL-Initiative die Ausstellung „Ein Museum (fast) aus dem Nichts“ geplant und vorbereitet.



Da kam die Corona-Pandemie dazwischen. Das Museum musste geschlossen werden. Die Ausstellung wartete auf die Eröffnung und wird jetzt der Öffentlichkeit gezeigt. Johannes Waldhoff, der die Ausstellung konzipiert und jetzt auf noch breitere Füße gestellt hat, sagt zur Zielsetzung des Möbelmuseums:

„Es geht dabei nicht um die wirtschaftlich- industrielle Seite der Möbelproduktion ,wie Anfertigung, Verkauf- Geld verdienen, sondern von den Grundprinzipien jeder Museumsarbeit Sammeln – Erhalten – Erforschen, liegt der Schwerpunkt auf letzterem, dem Erforschen: **Möbel als Kulturträger, als Vermittler zwischen Handwerk und Kunst, das ist das Hauptanliegen der Ausstellung**„.

Einen guten Einblick gewährt auch die neue Homepage des Möbelmuseums.



Zum Besuch des Möbelmuseums und dieser interessanten, die Steinheimer Kultur sichtbar machenden Ausstellung ist jedermann **herzlich und kostenlos eingeladen**.